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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 31.01.2018 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in den letzten Jahren wurde auch in Erfurt viel über Energieeffizienz und ökologische 

Nachhaltigkeit diskutiert. Vieles hat sich vor dem Hintergrund bereits bewegt. Die Beleuchtung 

des Christbaumes auf dem Domplatz jedoch scheint noch mit herkömmlichen Glühbirnen zu 

erfolgen. Diese haben einen höheren Energieverbrauch als moderne Leuchtmittel. Inzwischen gibt 

es längst kosten- und energieeffizientere alternative technische Möglichkeiten. 

 

Ich bitte daher um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. An welchen Stellen werden bei der Erfurter Weihnachtsbeleuchtung (Christbäume und 

andere Weihnachtsdekoration) in der Stadt noch herkömmliche Glühbirnen verwendet?  

 

2. Welchen Energie- und Kostenaufwand hat die Beleuchtung durch Glühbirnen im Vergleich 

zu modernen energieeffizienteren Leuchtmitteln für die Dauer des Betriebs in der Advents- 

und Weihnachtszeit? 

 

3. Ab wann wird die Beleuchtung der Advents- und Weihnachtszeit auf moderne 

energieeffiziente Leuchtmittel gänzlich umgestellt? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

  

 

Herr Kordon, Fraktion CDU 
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11.01.2018, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 
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